

D48 Jeanne Emilia Riedel

Tagesordnungspunkt: 5.2.2. Offene Plätze

Bogenhausen OV

Liebe Mitgrüne,

die Landtags-und Bezirkstagswahlen stehen bald bevor. Und immer noch sind queere Menschen ausserhalb der "Hotspots" München und Nürnberg der situation ausgesetzt kaum Anlaufstellen und Vernetzungsmöglichkeiten zu haben.

Auch die Gesundheitsversorgung von Intergeschlechtlichen und Transidenten Menschen ist gerade auf dem Land eine Katastrophe.

Intergeschlechtliche Gesundheitsversorgung existiert in ganz Bayern ausschlieslich in München und Ulm, und das ist ein zustand der nicht hinnehmbar ist.

Wie auch beim letzten kleinen Parteitag Bayern, ist es mir als Intergeschlechtlich, aufgewachsen in Dießen am Ammersee, groß geworden in Weilheim in Oberbayern und seit 7 Jahren jetzt in München Wonhaft, ein Persönliches anliegen, den ausbau Queergrüner Netzwerke nach ganz Bayern, dem errichten eines Bayernweiten Queergrünen Aktionsplanes, und auch für einen Wahlkampf nächstes Jahr der Bunter und vielfältiger werden wird wie alle davorgewesenen, um den CSU stillstand und verhinderungspolitik mit einem Starken Grünen Wahlsieg endlich eine absage zu erteilen

Deshalb ist mir ganz besonders der Queergrüne Aktionsplan für Vielfalt und Diversität, ein Persönliches anliegen.

Queergrüne Grüße

Jeanne Riedel